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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成３０年度１２月役員会 議事録 

平成３０年１２月８日（土）１９：００～２１：００ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

◎宗像市都市再生ピッチ大会の開催について（宗像市都市再生課・内田課長より説明） 

県内外より宗像市都市再生のアイデアを募集し、各団体より 8 分でのプレゼン大会を行いま 

す。内容の中継を日の里地区コミュニティセンター、CoCokara ひのさとにて行います。 

宗像市のバスも手配中ですので、希望される町内会長さんは都市再生課またはコミセンまでお 

尋ねください。 

【1 月 30 日（水）13 時～アクロス福岡にて】 

 

Ａ：協議事項 

１）１１月度役員会議事録（案）の承認について 

⇒承認 

 

２）平成３１年新春の集い実施要領（案）と予算（案）について 
⇒承認 

 

３）平成３１年度総会までのスケジュールについて 

（意見）１０連休の間にコミュニティの総会をしないでほしい。５日（日）は子どもの日でもあ 

り、避けてほしい。 

 

    ・町内会の総会の予定、コミュニティの役員会の予定なども関連してくるので、もっと 

早めにお知らせすればいいのではないか。次年度は調整が難しい。 

⇒コミュニティ総会は５月５日（日）のままで 

 

（意見）日の里まつりの日程は、猛暑なので後の方にずらしてはどうか。 

 

    ・日の里まつりはお盆直後の土日に開催、ということになっているが、次年度は８月１ 

７日（土）１８日（日）。１週間延ばすと２４（土）２５（日）になり。高校は学校が 

始まっているし、小中学校も宿題の追い込みで忙しいので難しいのではないか。小中 

学校の始業式が早まる可能性もある。 

    ・少しずらしても意味がない。９月でもいいのではないか。 

      →（黒川会長）お盆で帰省したかたも一緒に参加してもらって盛り上げよう、とい 

う趣旨なので８月にやらないといけない。 

・町内の準備があるので早めに日程を決めてほしい。 

⇒役員会ではこの日程のまま提案し、まつり実行委員会で正式に決定してもらう 

 

（事務局長）「釣川クリーン作戦」、「一斉清掃」などは今年度のものを参考にして入れています 

が、後ほど市から指定がありますので変わる可能性があります。 

 

４） 平成３０年度市長ふれあい座談会（１月２５日（金））の議題について 

① コミセンの移転について 

② CoCokara ひのさとの今後について 

③ ４丁目からユリックスに抜ける市道の拡幅について 

④ 日の里地区都市再構築（高層棟）、ＵＲの建替え、リフォーム計画等と、市の取組について 
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⇒以上４点で決定 

 

５） 平成３０度第３回運営委員会議事録（案）について 

（質問）「役員会」、「総会」は議決する機関ですが、「運営委員会」はそうではないことにな 

っている。「運営委員会」は必要なのでしょうか。 

 

  （黒川会長）チェックする場なので必要です。 

 

６）防犯灯新設及び工事費補助金交付申請書（５丁目）について 

（意見）九電ではなくＮＴＴの専用柱に防犯灯をつける場合は、申請書が異なりますのでご 

注意を願います。 

 

Ｂ：報告事項  

１）会長報告 

①まちづくり推進特別委員会報告 

・１１月１６日（金）ＵＲマネージャーと団地再生グループで「１０３棟、１０４棟につい 

て耐震工事を今後どうするか」の懇談を行った。 

・１２月１５日（土）１６時～ クリスマスマーケット開催 

 

２）会計報告 

①１１月度収支報告 

 

３）各部会報告 

①教育文化部会 

３月２日（土）、３日（日）文化祭ですので、後日ポスターの掲示などでご協力をお願い致 

します。 

 

②健康福祉部会 

 

③生活環境部会 

駅前のイルミネーションは商工会青年部の設置があるので今年はコミュニティでは行わな 

い。来年するかどうかは来年のかたで協議してもらう。歳末パレードは１３０名参加予 

定。 

 

④広報部会 

ネタが不足気味ですのでぜひ広報紙に投稿ください。 

 

４）事務局長報告 

・平成３０年分確定申告書・市県民税申告書関係書類の設置依頼について 

 （事務局長）今年は多めに置いてもらいます。 

 

・マイナンバーカードの出張申請支援サービスについて 

 

・ 宗像市商工会助成事業部フラワーアレンジメントの寄贈について 

 （事務局長）商工会より新春の集いに飾る花を寄贈していただきます。 

 

・平成３０年度福岡県公民館実践交流会（１月２３日（水））の参加依頼について 

 （事務局長）福岡県が主催するものです。今回はユリックスでの開催になっています。 

【申込先：コミュニティ協働推進課 〆切１２月１９日（水）１７時】 

 

・新しい交付金（チャレンジ交付金）内容について（案） 
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・東郷コミュニティ運営協議会事務局長の逝去に伴う香典等の支出について 

 

Ｃ：連絡事項 

１）平成３１年度町内会長候補者の報告のお願いについて 

【〆切：２月２４日（日）まで】 

（質問）コミュニティに入るメリットは何ですか。 

（市の回答）主に、お配りしたパンフレットに載っているようなことです。 

一つの自治会３００所帯より、コミュニティ５４００所帯でのほうが市に言いや 

すいと思います。 

「コミュニティ」は自治会に入ってる入ってないは関係なく、日の里（に住んで 

いる人）のためのコミュニティです。 

町内会がなくなっても〇丁目地区から役員会に代表を出すということは変わり 

ありません。 

 

（意見）コミュニティの活動と自治会の活動、それぞれの中でいる、いらないを話し合って整 

理して減らしていかなければ、このままでは共倒れになってしまう。 

 

２）年末年始の休館日について【平成３０年１２月２８日(金)～平成３１年１月４日(金)】 

 

Ｄ：その他 

１）自治会加入促進の件（コミュニティ協働推進課平川係長） 

自治会加入率が７１％。その理由としては、若い方・アパートに住まわれている方は加入しな

い傾向がある、高齢で役ができないから、役が回ってきたから退会する、などがあります。町

内会加入のお願いをどのように行われているか教えていただけますか。 

 

・毎年６月を加入月間として組長さんにパンフレットを渡し、町内会未加入者に配ってもら 

う。 

 

  ・転入者には町内会長自ら、町内会に入ることのメリットを説明しに伺っている。 

 

  ・入居時に町内会加入のパンフレットを渡してもらい、会長の電話番号も記載している。ミ 

カン狩り、餅つき、バスハイクなどのイベントを、会員さんとそうでない方の差をつけて 

参加募集し、町内会に入ることをお勧めしている。 

 

（市）パンフレットが必要な場合はコミュニティ課までご連絡ください。 

 

【次回開催日１月１２日（土）19:00～20：30 終了予定】 

 

《出席者》 

【平成３０年度役員】 

会長：黒川    副会長：浦（９丁目）、飯塚（構成団体代表）  会計：大島（２丁目） 

１丁目：宮川（副会長）   ３丁目：内田   ４丁目：三好 ５丁目：坪井   ６丁目：光原 

７丁目：上田（副会長）   ＡＰ１区：西山  ＡＰ２区：山本  ＡＰ３区：瀧口 

教育文化部会長：島本   生活環境部会長：田和 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】平川係長 

【事務局】緒方事務局長、原（書記） 


